

Kampanye di Soppeng Riaja, Ribuan Warga Berkomitmen Coblos No. 2 Ulfah-MHG

Rudy kahar - BARRU.PUBLIKSULSEL.COM

Nov 22, 2024 - 10:05



BARRU - Kehebohan warga dalam acara pertemuan tatap muka dokter Ulfah-MHG di Mangkoso, Kecamatan Soppeng Riaja, tak kalah meriahnya dari kampanye Akbar, Kamsi (21/11/2024) malam.

Meski hanya kampanye biasa, namun euforianya menyala, seperti kampanye Akbar.

Massa membludak, akibatnya seribu kursi lebih yang disiapkan tim dokter Ulfah-MHG tak cukup.

Meskipun begitu, mereka yang tak kebagian kursi rela duduk ngemper demi mendukung dan menyaksikan langsung Paslon bupati & wakil bupati idolanya.

Sejumlah tokoh masyarakat juga hadir dalam pertemuan tatap muka ini, H Sallebba yang merupakan pengusaha, mantan calon bupati Barru, Herman Agus.

Ketua DPD NasDem, Teguh Iswara Suardi, Ketua Tim pemenangan dokter Ulfah-MHG yang juga anggota DPR RI fraksi NasDem, Teguh Iswara Suardi dan tokoh penting lainnya.

"Terima kasih atas sambutan yang luar biasa pada malam hari ini," ucap dokter Ulfah saat berorasi.

"Perkenalkan, kami dokter Ulfah-MHG hadir bersilaturahmi sekaligus menyampaikan visi-misi untuk membantu dan meringankan beban masyarakat Kabupaten Barru," ujarnya penuh semangat.

Dokter Ulfah-MHG berkomitmen mewujudkan Barru yang lebih maju dan lebih sejahtera.

Siap bekerja keras demi memajukan daerah dengan visi bangkit menuju Barru yang mandiri, berkelanjutan, dan religius.

Jika diamanahkan pimpin Barru, program BPJS gratis akan dilanjutkan. Selain itu seragam sekolah gratis. Bantuan UMKM sebesar 10 miliar hingga asuransi bagi para petani dan peternak dipaparkan dokter Ulfah.

Dalam hal peningkatan infrastruktur, pembangunan jalan mulus dan lampu terang akan menjadi prioritas utama bagi Paslon usungan NasDem ini.

"Jika dokter Ulfah-MHG yang memimpin insyaAllah Barru pasti akan maju, warga akan lebih sejahtera,"

"Pokoknya jangan dikasi kendor, ajak semua, atau bisik-bisik keluargata untuk dukung dan menangkan dokter Ulfah-MHG pada pencoblosan 27 November 2024. Dua Mattuju," ujarnya.

Sementara itu, ribuan massa yang hadir merespons dengan sepakat, dan memastikan akan mencoblos Paslon nomor urut 2 di Pilkada Barru.